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玉村小学校には長い歴史があり、豊かな伝統が受け継がれています。この伝
統は、保護者の皆さまや地域の方々がたくさんの時間をかけて築き、育んで
きた、かけがえのない学校文化です。これからも、優れた伝統の継承と新し
い文化創造に努め、玉村小学校の校風を大切にした学校づくりを進めていき
たいと思います。
本年度、玉村小学校は目指す学校像の一つに「地域とつながる学校」を掲げ
ています。人は人とのつながりを通して成長します。多様な人間関係の中
で、互いに影響し合い、思いやり、寄り添い、協力しながら、豊かな心が
育っていきます。
子どもたちの心は、地域のたくさんの方々に見守っていただき、励ましの言
葉をかけていただくことで、深く耕され、美しく磨かれていきます。
これからも、学校の教育活動に対する深いご理解と温かいご協力を、どうぞ
よろしくお願いいたします。

　 　校長

関口 雅晶

　 PTA副会長

江尻　人望
今年度副会長を務めさせていただきます江尻です。自分なりのテーマと
しては、子供達がより良い学校生活が送れるよう常々考えていきたいと
思っております。そのためには、保護者の方々の協力が必要不可欠です
ので、お力添えをよろしくお願いいたします。
出来ることは精一杯頑張りますので、一年間よろしくお願いいたしま
す。

PTA活動では、大変お世話になっております。教頭の諸田です。玉小2年目
になります。
昨年度は創立150周年で、PTA積立金より、学年ブロック毎に冷水機、保
健室の製氷機を設置して頂きました。今年も酷暑が予想されます。児童の熱
中症予防、暑さ対策には有効に活用させて頂きます。
さて、今年度も、運動会や学校保健委員会等の学校行事や、PTA主宰のた
まエコ、親子美化作業等で、お世話になります。保護者の方々からPTA活
動に対するご意見を頂き、参加しやすいPTAを目指し、事務局として協力
できればと思います。宜しくお願いします。

教頭

(４年)

(6年)

PTA担当となり5年目を迎えました。今年度もお世話になります。PTA総
会のオンライン化を定着させることができ、ご都合に合わせて視聴できるこ
とから体育館で開催していた頃に比べて多くの方に参加していただくことが
できております。各議題に対しては100%のご承認をいただくこともでき
ました。昨年度は町P連が県P連を脱会するなど精選を行ってまいりました
が、本校PTAとしても引き続き省力化・効率化の推進に努め持続可能な
PTA活動を目指していきます。今年度もどうぞよろしくお願いいたしま
す。

今年度PTA会長を務めさせていただきます、勅使川原と申します。
玉村小学校は、伝統ある小学校で、私自身玉村小学校を３０年前以上に卒業
した卒業生です。そのころに比べると、本校舎はあまり変わってないです
が、子どもたちが過ごす学校環境は様々な面で変化があったかと思います。
子どもたちが、しっかりとその変化に対応できるよう、学校や地域の皆さん
と共にコミュニケーションを取り、協力していくことが、PTAに求められ
ていることかと思います。皆さんのご協力の元、１年間務めさせていただき
ますので、どうぞよろしくお願いいたします。

諸田　健

教務主任

深町　真之

　 PTA会長

勅使川原教至



会計　堀川　久代
（２年） （５年）

（４年）

子どもたちが笑顔で楽しく安心し
て玉小に通えるように、先生方を
はじめ、保護者の皆さんや役員の
皆さんと協力して、出来ることを
やれたらと思います。
一年間よろしくお願いします。

書記　齋藤　幸江

女性代表　吉田　玲佳

子どもたちがより良い学校生活が
送れるように出来ることを考え、
先生方や役員の皆さんと協力して
いきたいと思っております。
一年間どうぞよろしくお願いいた
します。

会計補佐　西川　美和
（４年）

去年のPTA役員さんがスタートしてくださっ
た「たまエコ」を今年も継続しつつ、日々の
子供たちの学校生活がより一層過ごしやすく
なるよう役員一同で話し合い、改善していけ
ればと思っております。『これあったらいい
なあ』『ここ直して欲しいなあ』など、保護
者の皆様の貴重なご意見等ありましたら、ぜ
ひPTA役員までよろしくお願いいたします！

“子供達のために何ができるか”
を基準に、いろいろと話し合い、
頑張っていきたいと思っておりま
す。
至らぬ点も有るかと思いますが、
一年間よろしくお願いいたしま
す。

☆6月４日（火） 多目的室にて

『第１回 実行委員会』を行いました。

主に、今年度の活動計画の確認、各委員会活動計画

についてお知らせ致しました。

各委員の皆様、１年間 宜しくお願い致します。

《 今後の主な行事 》

☆ 8月 ３１日 (土)PTA親子清掃

（側溝泥上げ・除草作業）

※後日、参加募集のお便りが出ます。

たくさんの方の参加をお待ちしております。

PTAの役員選出については、いつも皆様のご理

解とご協力をいただき、感謝申し上げます。

原則として、お子さん1人につき、一回は実行

委員となっていただくようお願いしているとこ

ろですが、なり手不足により、本部役員（企画

調整委員）については会則にて、弟妹を含めて

その年度以降はPTA役員候補の対象外となる、

としています。

学校と保護者の橋渡し役として活動しません

か？

業務の省略化にも取り組んでいますので、積極

的な選出への参加をお願いいたします。

お知らせ

PTA本部役員に

ついて

今年度のPTA活動を

よろしくお願いします！

昨年度に引き続き、今年度も玉小リユースプロジェクト『たまエ

コ』を計画しています。

まだまだ使えるけど、使う機会がなくなってしまった道具やサイズ

アウトしてしまった体操服などを、みなさんから集めて配布します。

今年度は、『体操服』『算数セット』『鍵盤ハーモニカ』のほかに、

『水着』もリユースに含めたいと考えています。

リユースできそうな物があるという保護者様は、大事に取って置い

て頂けたらと思います。

また詳細は後日になりますが、ご意見等ありましたら宜しくお願い

致します。


